

BC Aarau

Seit bald 50 Jahren trägt der Badminton Club Aarau aktiv zum Aarauer Vereinsleben bei. Von Junior bis Senior, von Anfänger bis Fortgeschritten: Der BC Aarau bietet mit seinen verschiedenen Trainings, freien Spielzeiten und Vereinsevents für alle Badmintonbegeisterten etwas Passendes.

Jedes Jahr nimmt der BC Aarau mit mehreren Mannschaften an der Interclubsaison teil, welche jeweils von September bis März ausgetragen wird. In der Saison 2023/2024 stellt der BC Aarau drei Interclubmannschaften auf (2–4. Liga) und misst sich mit Badmintonclubs aus der Umgebung.

Der BC Aarau freut sich jederzeit über neue Spieler*innen und all diejenigen, welche die Sportart Badminton einmal ausprobieren möchten. Bei Interesse können Sie sich gerne über das Kontaktformular auf www.bcaarau.ch melden.

Trainings

- Montag, 19.15–20.15 Uhr (geführtes Training, Stärkeklasse 2), danach freies Spiel in der Baläenturnhalle
- Dienstag, 19.45–21.15 Uhr (geführtes Training, Stärkeklasse 1), danach freies Spiel in der Baläenturnhalle
- Mittwoch, 19.30–22.00 Uhr (freies Spiel), KV-Halle
- Donnerstag, 18.30–20.00 Uhr (Juniorentrainings Stärkeklasse 1 und 2), danach freies Spiel in der Baläenturnhalle
- Freitag, 19.30–22.00 Uhr (freies Spiel), KV-Halle



GEGRÜNDET

1974

PRÄSIDENT

Marco Janisch

MITGLIEDER

96

KONTAKT

Marco Janisch

079 955 90 86

praesident@bcaarau.ch

www.bcaarau.ch